

Betreff:

WG: und nochmal ich

Von: Schulleitung Sichel-Schule Balingen [<mailto:schulleitung@04147916.schule.bwl.de>]

Gesendet: Freitag, 24. Juli 2015 13:19

An: 'Jenter Harry'

Betreff: und nochmal ich

Hallo Herr Jenter,

Bevor die Sommerpause losgeht und wir was verpassen: Wir brauchen dringend eine Aufstockung der Schulsozialarbeit. Nicht nur, dass wir nun mehr Schüler von außen bekommen, die hier integriert werden sollen, sondern eben auch unsere Flüchtlingskinder und die Kinder vom Frauenhaus, die bei uns aufgenommen werden stellen uns vor eine größere Herausforderung! Dies macht sich vor allem in den Zeiten außerhalb des Unterrichts bemerkbar, aber auch in den Klassen selbst. Die Heterogenität in der Schülerschaft nimmt zu. Hier ist es unerlässlich präventiv mit der Schulsozialarbeit zu arbeiten. In unserem Sozialcurriculum ist diese nachhaltig verankert. Nun kommen neu Flüchtlingskinder und –jugendliche dazu, die zum Teil schwer traumatisiert sind und durch mangelnde Sprachkenntnisse, durch unterschiedlichste Bildungshintergründe (vom Analphabeten bis hin zum Hochbegabten) ein großes Aggressionspotential mitbringen. Es gibt innerhalb der verschiedenen Kulturen große Spannungen, die sich unabdingbar in den Schulalltag mit einschleichen. Hier wäre in den nächsten Jahren und zwar eigentlich ab sofort ein großer Handlungsbedarf. Noch können wir hier auf die wertvoll geleistete Arbeit unserer Schulsozialarbeiterin zurückgreifen, doch wir merken jetzt schon deutlich, dass hier eine größere Aufgabe auf uns zukommt.

Ich grüße Sie nochmals herzlich

Edith Liebhäuser
Rektorin
Sichelschule Balingen
Gemeinschaftsschule
Behrstr.30

72336 Balingen
07433/260806